

# *Les députés cubains analysent aujourd'hui des thèmes essentiels de l'économie nationale*

---



La Havane, 28 décembre (RHC).- L'exécution du budget de l'État et l'application du Plan de l'Économie Nationale cette année, ainsi que la présentation de la proposition de budget pour 2016 sont au centre des débats aujourd'hui des commissions de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire, préalables à sa séance plénière.

Au cours de la troisième et dernière journée de travail, les commissions d'Attention aux Services, de l'Agroalimentaire et une représentation de la Santé et du Sport, de l'Éducation, de la Culture, de la Science, de la Technologie et de l'Environnement, analysent aussi, de façon conjointe, les résultats du contrôle et de la vérification des mécanismes d'évaluation les plus utilisés dans les services à la population.

La situation de la violence contre les filles et contre les femmes au sein de la famille et l'évaluation des protocoles d'action ; le fonctionnement du système des institutions de la culture dans notre pays ; les actions que réalise le parlement pour développer la Communication Sociale et le rôle des commissions permanentes de travail dans cette tâche sont également inclus dans l'agenda du jour.

Le programme d'aujourd'hui inclut aussi la présentation par Alejandro Gil Fernández, premier vice-ministre des finances et des prix du Projet de Loi du Budget de l'État pour l'année prochaine à la commission des questions économiques pour sa discussion et approbation. Une représentation du Conseil des ministres assiste aux débats.

Les députés débattent de la première rencontre internationale du dialogue inter-religieux et la Paix Mondiale, ainsi que de l'état des relations avec les différentes religions à Cuba.

Hier, au cours d'une des sessions, le premier vice-président cubain, Miguel Díaz-Canel a lancé un appel au renforcement des liens entre le travail scientifique et technique et l'agriculture afin d'augmenter la production agricole et l'élevage dans notre pays.

Il a ajouté:

«Nous devons développer une culture, pas seulement dans l'agriculture mais aussi au niveau de toute la société dans laquelle tous ceux qui prennent des décisions aient un sixième sens. Chaque fois que nous avons des problèmes il faut avoir recours à la science. Notre science doit ajouter des valeurs à nos productions. Elle contribue au développement et à la croissance ».

Miguel Díaz-Canel a relevé:

«Je crois que, depuis la vision humaniste, nous devons faire en sorte que, sur la base des connaissances, de la culture, de l'action, l'on ait une pensée novatrice avec un développement indépendant. Nous devrions être innovateurs ».

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/79988-les-deputes-cubains-analysent-aujourd'hui-des-themes-essentiels-de-leconomie-nationale>



**Radio Habana Cuba**